

Ressort: Technik

De Maizière will Haftungspflicht für IT-Geräte-Hersteller

Berlin, 30.11.2016, 08:18 Uhr

GDN - Nach der jüngsten Cyber-Attacke auf die Deutsche Telekom hat Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) eine verstärkte Haftungspflicht für Firmen gefordert, die IT-Geräte herstellen. Es müsse künftig deutlich "mehr Haftung als bisher" geben, sagte der CDU-Politiker der "Bild" (Mittwoch).

"Im Internet wollen sich alle frei bewegen, aber keiner für irgendetwas haften. Das geht nicht. Verantwortung für die digitale Sicherheit tragen Nutzer, Management in Unternehmen und Behörden, Hersteller, Provider und Dienstleister gleichermaßen." Dabei gehe es um eine "faire" Lastenverteilung. "Dies scheint mir im Bereich der Endprodukte beim Anwender nicht immer gegeben. Verbraucher müssen jedenfalls auf die Sicherheit der auf dem Markt befindlichen IT-Produkte vertrauen können."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81635/de-maizire-will-haftungspflicht-fuer-it-geraete-hersteller.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com